



25 de octubre 2014
PROT.NO. 0000 218/2014

Queridos Cohermanos, Hermanas, Misioneros Laicos y Amigos:

Saludos en el nombre del Señor Jesús, nuestro Redentor. Me dirijo a ustedes en este día en que se celebra la Clausura del Sínodo Extraordinario de la Familia y la Beatificación del Papa Pablo VI. Ambos acontecimientos son muy importantes para la Iglesia y para nuestra Congregación.

El propio título del **Sínodo Extraordinario** expresa su importancia para los Misioneros Redentoristas en su misión de predicar el Evangelio siempre de manera nueva: **Los Desafíos Pastorales de la Familia en el Contexto de la Evangelización**. En nuestra misión evangelizadora en el mundo actual nos enfrentamos diariamente a tales desafíos pastorales. Estamos muy agradecidos a los miembros del Sínodo por el diálogo abierto y valiente que ha tenido lugar en él, y que se hace patente en la "Relatio Synodi", votada y publicada este fin de semana. Está claro que hubo un gran consenso sobre muchos temas, pero hubo también serios desacuerdos y reservas acerca de una serie de temas muy sensibles y delicados.

En la "Relatio", los miembros del Sínodo pidieron a todas las Iglesias locales que estudiaran atentamente dichos temas y que oraran y dialogaran sobre ellos en vistas a la preparación del próximo Sínodo Ordinario que tendrá lugar en octubre de 2015. De modo particular, pidieron que se llevaran a cabo investigaciones y estudios de orden bíblico, teológico y moral para hacer frente a tales desafíos pastorales. En su homilía del domingo 19 de octubre, el Santo Padre subrayó la importancia de este diálogo permanente al emprender juntos este viaje hacia el Sínodo Ordinario del próximo año. Insto a todos los teólogos Redentoristas a asumir este reto, y a todos, a animarnos a abordar un atento y reflexivo estudio en unión con las Iglesias locales en las que vivimos y proclamamos el Evangelio.

Insto a todos a que lean y estudien la "Relatio". La tenemos fácilmente asequible en el Sitio Web del Vaticano: www.vatican.va ; y estoy seguro de que también será objeto de una amplia difusión en todas las diócesis.

Como todos saben, el Padre Sabatino Majorano, C.Ss.R., Profesor de la Academia Alfonsiana, fue llamado a participar en el Sínodo Extraordinario como Colaborador del Secretario Especial, el Arzobispo Mons. Bruno Forte. Estamos muy satisfechos de que nuestra Congregación, en la persona del P. Majorano, haya estado dispuesta a prestar su aportación a este importante Encuentro. Sus cohermanos le estamos agradecidos, P. Majorano.



En segundo lugar, me gustaría hacer hincapié también en la importancia que tiene para nuestra familia redentorista **la Beatificación del Papa Pablo VI**. Como el Papa Francisco afirmó en su homilía, el Papa Pablo VI fue "el gran timonel del Concilio" que nos legó tantos y tan magníficos documentos que influyeron muy fuertemente en la renovación de nuestras Constituciones. Como el Santo Padre subrayó en su discurso del Ángelus, el Beato Pablo VI fue el gran propulsor de la misión evangelizadora de la Iglesia, y su Exhortación Apostólica *Evangelii Nuntiandi* sigue siendo hoy tan actual como hace cuarenta años. Tal vez podríamos aprovechar una vez más esta Exhortación Apostólica mientras continuamos reflexionando sobre el mensaje del Papa Francisco en la *Evangelii Gaudium*. Ambos son excelentes "documentos que se complementan mutuamente".

Con esta carta, envío también a cada uno de ustedes el texto que el Beato Pablo VI dirigió en octubre de 1973 a los miembros del Capítulo General de los Redentoristas. Tras pronunciar su discurso oficial en latín, dejó a un lado su texto y habló espontáneamente en italiano y, como él dijo, con el corazón. Tenemos la fortuna de que un miembro del Capítulo tuviera una grabadora y registrara aquellas palabras que brotaron del corazón de un Papa a los Hijos de San Alfonso. Hace poco caí en la cuenta de que muchos de los miembros más jóvenes de nuestra Congregación no están familiarizados con este mensaje, y que muchos de mi generación no han vuelto a leer desde hace muchos años aquellas palabras del Papa. Os animo a leer este breve texto con espíritu de oración y a escuchar de nuevo su invitación a profundizar y renovar nuestra vocación misionera.

Nuestra Congregación ha jugado también un papel muy importante en la Beatificación del Beato Pablo VI en la persona del P. Antonio Marrazzo, C.Ss.R., Postulador General de la Congregación. Desde que el Papa Benedicto XVI lo nombrara Postulador de la causa de Pablo VI, el P. Marrazzo ha trabajado durante incontables horas llevando adelante la Beatificación. Ha representado a nuestra Congregación con acierto, generosidad, inteligencia y fidelidad. ¡Gracias, Padre Marrazzo!

Hermanos y Hermanas mías en el Redentor, gracias por su paciencia al leer esta carta. Sé que con ella les encomiendo a todos ustedes algunas "tareas" que hacer. Tal vez pudieran escoger algunos de estos temas para tratarlos en su comunidad – para reflexionar sobre ellos y discutirlos; para la Formación continua y para la renovación personal y comunitaria.

Que Dios les bendiga, y que bendiga a toda la Congregación del Santísimo Redentor y también a toda la Familia Redentorista. Que María, Nuestro Perpetuo Socorro, nos acompañe en nuestra misión evangelizadora. Que con el ejemplo y la intercesión de San Alfonso, San Clemente, San Gerardo y el Beato Papa Pablo VI continuemos siendo testigos y misioneros de la "copiosa redemptio" ante todo el Pueblo de Dios.

Su hermano en el Redentor,

Michael Brehl, C.Ss.R.
Superior General



(Traducción: Porfirio P. Tejera, C.Ss.R)